



Vuelca autobús de peregrinos poblanos deja tres muertos

La volcadura de un autobús de peregrinos procedente del estado de Puebla, en el kilómetro 39 de la autopista México- Puebla a la altura Ixtapaluca dejó tres muertos y 25 heridos, además de carga vehicular a lo largo de 3 kilómetros. El accidente según información preliminar ocurrió a las 7 horas de este domingo cuando el operador del autobús de turismo color blanco con número económico 5, al darse cuenta de que la unidad se quedó sin frenos, intentó entrar a la rampa de emergencia pero volcó.

<https://www.elsoldepuebla.com.mx/policiaca/vuelca-autobus-de-peregrinos-poblanos-deja-tres-muertos-9574816.html>